

ging 15.03.19/

Protokoll der Sitzung vom 07.02.2019, 19:00 Uhr – 20:32 Uhr in der Mensa der Hans-Böckler-Schule

Anwesende

Stadtteilbeirat: Her Schättiger, Herr Zschummel, Herr Schaks, Herr Schlemmer, Frau Blane, Frau Diehlmann, Herr Jatzow

Seniorenbeirat: Frau Jahner

Stadtverwaltung: Herr Heilmann

Presse: Herr Blum

Sowie Bürger und Bürgerinnen

TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Herr Schättiger begrüßt die Gäste und Stadtteilbeiratsmitglieder.

TOP 2: Feststellung der ordnungs- und fristgerechten Einladung

Zur Sitzung des Stadtteilbeirates wurde fristgerecht geladen.

TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 5: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 22.08.2018

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 6: Regularien

Herr Schättiger wird von der Stadt Neumünster zum Ehrenbeamten ernannt.

TOP 7: Vorstellung des Wohnraumversorgungskonzeptes durch den Fachdienst Stadtplanung/ Stadtentwicklung

Der Fachdienstleiter der Stadtplanung Herr Heilmann präsentiert die Fortschreibung des Wohnraumversorgungskonzeptes.

Dabei werden verschiedene Statistiken zur Bevölkerungsentwicklung und zur Entwicklung des Wohnraumes erläutert. Zudem stellt Herr Heilmann das Wohnangebot der Böcklersiedlung vor und empfiehlt die Bebauung von sogenannten Potentialflächen.

Fragen zu Flächenreserven und Planungsstand verschiedener Projekte werden ausführlich beantwortet.

10
61

TOP 8: Der Kinder und Jugendbeirat stellt sich vor (Stadtteilvertreter)

Malte Stötera berichtet von der Arbeit des Kinder- und Jugendbeirats und stellt sich den Fragen der Bürger und Bürgerinnen.

Im Fokus stehen die für den Stadtteil der Böcklersiedlung/Bugenhagen wichtige Projekte, wie z.B. der Bike Park in der Nähe des Stadtwaldes.

40

TOP 9: Vergabe der Mittel aus der Aktion „Wir machen Neumünster sauber“

Die insgesamt 650 Euro werden wie folgt verteilt:

- 50€ an den HILFS.Punkt e.V. für die Pflanzenkästen auf dem Kantplatz
- 200€ an die Pfadfinder der Bugenhagenkirche
- 200€ an die Jugendfeuerwehr (Feuerwehr Mitte)
- 200€ an die Hans-Böckler-Schule

Die Mittelvergabe wird einstimmig beschlossen.

Die Aktion „Wir machen Neumünster sauber“ findet das nächste mal am 31.03 statt.

70

TOP 10: Einwohnerfragen

Wiedereröffnung der Kant-Klause: Es liegen keine neuen Erkenntnisse vor. Die Bauarbeiten stocken aufgrund des Mangels an Handwerkern.

Zuparken der Einmündungen zur Beethovenstraße: Der Stadtteilbeirat schlägt eine Grenzmarkierung für Halt- oder Parkverbote (Zick Zack Linie) vor, sowie die Prüfung der Situation durch die Straßenverkehrsbehörde.

32
66.1

TOP 11: Mitteilungen

Beleuchtung Baumschulenweg: Der Bauausführung steht noch eine Prüfung des Kampfmittelräumdienstes im Wege. Dies kann drei bis vier Monate in Anspruch nehmen.

66.1

Abgängige Mülleimer Rubezahlpark: Die Mülleimer sind seit Juli 2018 abgängig. Der Zusage der Wiederherstellung, wurde seitens der Stadt noch nicht nachgekommen.

70

Bike Anlage (Stettiner Straße): Herr Schaks hat die Planung sehr positiv wahrgenommen und berichtet, dass der Zugang aufgrund der Bestimmungen des Wegerechts wieder vollständig hergestellt werden konnte.

66.2


Gez. Erhard Christian Schättiger
Stadtteilvorsteher


gez. Robert Jatzow
Protokollführer

Ergänzung zum Sitzungsprotokoll vom 7.02.2019

Zu TOP 7

Der TOP 7 wird um folgenden Absatz ergänzt:

Der Stadtteilbeirat nimmt das Wohnraumentwicklungskonzept zur Kenntnis.
Hinweise und Anregungen aus der Diskussion werden dem Protokoll als Anlage beigefügt.

61

Neumünster den 6.02.2019

Stadtteilbeirat Böcklersiedlung – Bugenhagen

Einwohnerfrage zur Parksituation an den Straßeneinmündungen in der Beethovenstraße.

Im Dezember letzten Jahres erreichten mich 2 Hinweise von Anwohnern der Bachstraße und der Beethovenstraße.

Sie beschrieben beide folgende Situation.

Zum Feierabend und am ganzen Wochenende werden die Ausfahrt aus dem Brucknerweg, die Einmündung der Bachstraße in die Beethovenstraße und die Einmündung der Haydnstraße in die Beethovenstraße oft bis zur Einmündung zugeparkt.

Und dies obwohl auf der rechten Seite der Beethovenstraße der Parkbereich deutlich gekennzeichnet ist. Trotzdem wird über diese Markierungen hinaus geparkt (1-2 Fahrzeuge)

Im Einmündungsbereich Bachstraße wird auch oft bis an die Einmündung geparkt (die 5 mtr Abstand werden nicht beachtet). Dort parken auch große Fahrzeuge (Sprinter)

Dies führt zu Sichtbehinderungen bei ein- und ausfahrenden Fahrzeugen. Zudem wird ja auch der Radverkehr auf der Straße geführt.

Ich habe mir selber ein Bild davon gemacht und zusammen mit Herrn Schättiger am 19.01.2019 eine Ortsbegehung gemacht. Dabei konnten wir an einigen Punkten die von den Anwohnern beschriebene Situation feststellen.

Der Stadtteilbeirat hat folgende Anregungen dazu:

Die Straßenverkehrsbehörde überprüft die Situation auf einer der nächsten Verkehrsfahrten und teilt dem STB das Ergebnis und mögliche Maßnahmen mit.

Für den Einmündungsbereich Bachstraße/Beethovenstraße schlagen wir das anbringen einer gezackten Linie (Beethovenstraße links und rechts der Bachstraße / Bachstraße rechtseitig) vor.

Mit freundlichen Grüßen.

Für den Stadtteilbeirat Böcklersiedlung – Bugenhagen
Rolf Schaks

Fals Problem
07.02.2019

61

66.1